

➔ **La de Boda de Bodiroga e Ivana fue ayer en Belgrado todo un acontecimiento**

➔ **Ocho popes oficiaron la ceremonia en el templo ortodoxo de Saborna Crkva**

“SÍ, QUIERO”



Dejan Bodiroga e Ivana se convirtieron ayer en marido y mujer en una emotiva ceremonia celebrada en el templo ortodoxo Saborna Crkva de Belgrado que congregó a familiares, amigos y cracks del basket

FOTOS: MARKO METLAS



DESDE BELGRADO
Toni Bové
Trainer del Barça de basket

Oficiaron ocho popes. El momento más emotivo es cuando a los novios les colocan en la cabeza una corona dorada.

La boda de Bodiroga fue todo un acontecimiento social. Ya media hora antes del inicio de la ceremonia, en la entrada del templo se agolpó numerosa gente, con la curiosidad de verle de cerca, a él y a otros jugadores y ex jugadores yugoslavos como Divac, Danilovic, Tomasevic, Gurovic, y a entrenadores como Pesic, Obradovic y el nuevo seleccionador serbio.

Del Barça estuvimos Salvador Alemany, Antonio Maceiras,



Los Fucka no se lo perdieron FOTO: M.METLAS

Mañana dirá si va o no a Suecia

Bodiroga se tomará lógicamente unas semanas de respiro, pero antes de abandonar Belgrado mañana ofrecerá una conferencia de prensa en la que anunciará definitivamente si acude o no con la selección serbia al Eurobasket de Suecia en septiembre. Lo más probable es que esta vez no diga "sí quiero", y no vaya ●

Joan Tallada, Jordi Puigdemívol, Gregor Fucka y yo mismo. Al acabar la ceremonia, que duró poco menos de una hora, Dejan, Ivana y sus respectivas familias recibieron la felicitación de todos los asistentes, que fuimos pasando en fila hacia donde ellos se colocaron: a todos les felicitaron a la usanza serbia, con tres besos.

Después de la boda se celebró el banquete nupcial, en un castillo situado en la parte vieja de la ciudad, con una preciosa vista al Danubio, con aun más invitados de los que había en la iglesia.

Fue toda una fiesta ●